

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil Penelitian dan pembahasan yang telah dipaparkan Pada bab sebelumnya, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Peranan orang tua dalam meningkatkan motivasi belajar anak di MI Ats-Tsauroh ini sudah cukup baik, ada beberapa hal yang perlu orang tua Perhatikan yaitu: peranan orang tua sebagai teladan/panutan terhadap Anaknya, orang tua menjadi fasilitator anak, orang tua mampu menjadi Motivator anak dan pemberian perhatian, sudah orang tua berikan tetapi Belum maksimal dilakukan karena masih banyak anak yang mendapatkan Nilai yang kurang baik, anak masih suka membantah kepada orang tua Serta motivasi belajar rendah.
2. Motivasi belajar anak di MI Ats-Tsauroh melaksanakan Kegiatan belajar disekolah maupun dirumah. Hanya saja semangat anak Dalam belajar menurun dikarenakan kegiatan belajar yang belum kondusif. Waktu dalam belajar hanya sebentar sehingga membuat anak kurang Dapat memahami materi pelajaran dengan baik, kemudian berdampak pada Motivasi belajar anak itu sendiri. Tanggung jawab anak dalam Melaksanakan kegiatan belajar tersebut tidak luput dari peran orang tua.
3. Faktor Penghambat dan Pendukung Orang Tua Dalam Meningkatkan Motivasi Belajar Anak MI Ats-Tsauroh faktor Penghambat orang tua dalam meningkatkan motivasi belajar anak adalah saat anak-anak melihat teman lainnya bermain, anak cenderung ingin ikut bermain sehingga malas untuk belajar dan kurang fokus saat belajar karena perhatian mereka teralihkan. Dan faktor Pendukung dalam meningkatkan Motivasi Belajar anak yaitu orang tua memperhatikan anak dalam kegiatan belajar dirumah, selain itu orang tua juga menanyakan pelajaran apa yang sudah dipelajari atau diperoleh dari sekolah dan tugas apa yang harus

dikerjakan anak saat dirumah. Hal-hal tersebut dilakukan yaitu dengan tujuan untuk mengetahui bagaimana perkembangan anak.

## **B. Saran**

Berdasarkan kesimpulan, maka penulis mengajukan beberapa saran sebagai berikut :

1. Diharapkan orang tua MI Ats-Tsauroh agar dapat memberikan contoh yang baik kepada anak-anak serta lebih berperan dan senantiasa meningkatkan motivasi belajar anak agar tujuan belajar yang diharapkan dapat tercapai, sehingga anak dapat menjadi generasi penerus bangsa yang baik. Kepada anak-anak diharapkan untuk lebih giat dalam belajar agar anak dapat mendapatkan hasil belajar yang yang lebih baik.
2. Dalam meningkatkan motivasi anak di MI Ats-Tsauroh Pentingnya peran orang tua terhadap pendidikan anak karena pendidikan adalah modal utama yang harus dimiliki oleh setiap inang hidup agar dapat bertahan menghadapi perkembangan zaman. Seperti saat ini orang tua semakin menyadari pentingnya memberikan pendidikan yang terbaik kepada anak-anak mereka sejak dini.